

Gesellschaftliche, kulturelle und politische Diskurse und deren Auswirkungen auf die Kampfkunstpraxis

Social, cultural and political discourses and their impact on martial arts practice

12. Jahrestagung der dvs-Kommission Kampfkunst und Kampfsport

11.-13. März 2025 an der Georg August Universität Göttingen

12th annual meeting of the dvs commission Martial Arts

March 11th-13th 2025 at Georg August University Göttingen

Anmeldeformular | *Registration form*

Anrede <i>Salutation</i>	
Titel <i>Title (Dr.)</i>	
Vorname <i>First Name</i>	
Nachname <i>Last Name</i>	
E-Mail	
Homepage	
Institution	
Telefon <i>Phone</i>	
Adresse <i>Address</i>	
Adresse <i>Address</i>	
Land <i>Country</i>	

Tagungsgebühr | *Conference fee*

	dvs-Mitglied* <i>dvs-member**</i>	Nicht-Mitglied <i>Non-member</i>
Normal	<input type="checkbox"/> 60 €	<input type="checkbox"/> 100 €
Doktorand:in <i>PhD student</i>	<input type="checkbox"/> 30 €	<input type="checkbox"/> 70 €

Preise beinhalten die Teilnahme am Kongress inklusive Verpflegung zwischen den Veranstaltungen.

Prices include participation the congress including food and drinks between the events.

* Auch für Mitglieder kooperierender Arbeitsgemeinschaften, z. B. asp (bitte fügen Sie der Anmeldung einen aktuellen Nachweis bei).

***Also for members of co-operating working groups, for example asp (please enclose a current proof of membership with your registration)*

Conference-Dinner

Es besteht die Möglichkeit zu einem gemeinsamen get together am Mittwochabend. Bei Interesse daran teilzunehmen bitte bei Teilnahme ankreuzen.*

*There will be a get-together on Wednesday evening. If you are interested in attending, please tick the box to participate.***

Teilnahme | participate

**Es wird voraussichtlich ein Dinner geben. Die Kosten dafür müssen selbst getragen werden.*

***It is expected to be a dinner. It will be at your own cost.*

Datenschutz | Data Protection Statement

Zum Zwecke der Anmeldung und Dokumentation werden im Rahmen der Tagung personenbezogene Bestands- und Kontaktdaten (Namen, Anschrift, E-Mail, institutionelle Zugehörigkeit) erhoben und gespeichert. Die Veranstaltung unterliegt damit der DSGVO und erfordert eine explizite Zustimmung bei Speicherung, Verarbeitung und Veröffentlichung von personenbezogenen Daten.

For the purpose of registration and documentation, personal inventory and contact data (name, address, e-mail, institutional affiliation) will be collected and stored as part of the conference. The event is therefore subject to the GDPR and requires explicit consent for the storage, processing and publication of personal data.

Hiermit willige ich in die Erhebung und Speicherung meiner oben genannten personenbezogenen Daten durch die dvs-Kommission „Kampfkunst und Kampfsport“ ein. Die Datenverarbeitung erfolgt ausschließlich zu den oben genannten Zwecken. Die Einwilligung erfolgt auf freiwilliger Basis und ich kann sie jederzeit mit Wirkung für die Zukunft widerrufen. Ab Zugang der Widerrufserklärung dürfen meine Daten nicht weiterverarbeitet werden. Sie sind unverzüglich zu löschen. Durch den Widerruf meiner Einwilligung wird die Rechtmäßigkeit der bis dahin erfolgten Verarbeitung nicht berührt. Meine Widerrufserklärung kann ich per E-Mail an Martin Minarik, martin.minarik@uni-goettingen.de, richten.

I hereby consent to the collection and storage of my above-mentioned personal data by the dvs-Commission "Martial Arts and Combat Sports". The data will be processed exclusively for the above-mentioned purposes. Consent is given on a voluntary basis and I can revoke it at any time with effect for the future. My data may not be processed any further after receipt

of the cancellation notice. They must be deleted immediately. The revocation of my consent does not affect the legality of the processing carried out up to that point. I can send my declaration of cancellation by e-mail to Martin Minarik, martin.minarik@uni-goettingen.de

Bildrechte | Photo rights

- Ich bin damit einverstanden, dass zu Dokumentationszwecken Bilder gemacht und diese sowie evtl. mein Name und meine Institution von den Veranstaltern verarbeitet und veröffentlicht werden. Diese Einwilligung ist freiwillig und kann jederzeit widerrufen werden.
- I agree that pictures may be taken for documentation purposes and that these and possibly my name and institution may be processed and published by the organisers. This consent is voluntary and can be revoked at any time.*

Anmeldung | Registration

Bitte senden Sie das ausgefüllte Anmeldeformular an Martin Minarik:

martin.minarik@uni-goettingen.de

Sie erhalten anschließend eine Anmeldebestätigung und die Zahlungsinformationen.

Please send the completed registration form to Martin Minarik:

martin.minarik@uni-goettingen.de

You will then receive confirmation of your registration and payment details.